

Pour la première fois à La Havane la rencontre internationale des Partis communistes et ouvriers



Ce matin, un groupe de délégués à la 22e rencontre des Partis communistes et ouvriers ont visité le CIGB à La Havane. Photo: ACN.

La Havane, 27 oct. (RHC)- La Havane accueille depuis ce jeudi la 22e réunion internationale des partis communistes et ouvriers, EIPCO.

82 forces politiques du monde entier, sur les 117 organisations membres de l'EIPCO, sont représentées à la rencontre, organisée pour la première fois à La Havane.

Les délégués vont débattre jusqu'au 29 octobre des défis "pour affronter l'ennemi principal, qui est l'impérialisme", a déclaré le chef adjoint et coordinateur du département des relations internationales du Comité central du Parti communiste de Cuba, Ángel Arzuaga Reyes.

Lors d'une conférence de presse, il a déclaré que les invités connaîtront la réalité nationale par le biais de visites de communautés et de centres scientifiques.

Ce matin, les délégués à la rencontre ont visité le CIGB, le Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie de La Havane.

Marta Ayala, directrice de l'institution et membre du bureau politique du Parti Communiste de Cuba, a souligné que la direction politique du pays n'a jamais abandonné cette institution, qui met la recherche et les produits à la disposition de la santé du peuple cubain et du monde entier.

Dans un tweet rendu public ce jeudi matin, le président cubain Miguel Díaz-Canel s'est félicité de la présence à Cuba de ces amis étrangers et il a annoncé des débats fertiles visant à renforcer la lutte anti-impérialiste.

Selon site web officiel du gouvernement, cet espace vise à favoriser l'émergence de la réflexion, de l'échange et de la collaboration, ainsi que la coordination de positions et d'actions communes et la solidarité mondiale dans la lutte contre l'agression impérialiste.

La réunion, qui aboutira à une déclaration finale et à un plan d'action, propose également de sauvegarder la paix, l'environnement, les droits des travailleurs et le socialisme, dans un scénario actuel marqué par les conflits armés, la crise économique et les conséquences négatives de la pandémie de Covid-19.

Sources: ACN et Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303173-pour-la-premiere-fois-a-la-havane-la-rencontre-internationale-des-partis-communistes-et-ouvriers>



Radio Habana Cuba